

Musée du Vitrail

CULTURE ET PATRIMOINE, LIEU DE CULTE

Église Saint-Cyprien

 [Place Des Trois-Cités](#)
[86000 POITIERS](#)

 Construite de 1963 à 1965 par l'architecte Marcel Baudouin en association avec Jacques Laffillee et en étroite collaboration avec le Père de La Rochebrochard, l'église est destinée aux trois cités du sud de Poitiers, pour l'accueil de 1000 paroissiens (dont 900 places assises). Ses façades sont entièrement recouvertes de moellons, tandis que son armature est en béton et sa charpente en métal.

Labellisé Architecture contemporaine remarquable.



GRAND POITIERS
communauté urbaine

Musée du Vitrail

6 route de Sanxay
86600 Curzay-sur-Vonne

 05 49 01 19 65